

El Alcazar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.—TOLEDO.—Teléfono 1458

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
Fernando Ors publica la primera crónica telegráfica desde el frente Norte.	8. ^a
Las manifestaciones de protesta en España roja.	7. ^a
Pastoral del arzobispo de Burgos sobre los malos católicos vascos.	2. ^a
La irrupción en Almería de los bárbaros fugitivos rojos de Málaga.	2. ^a
El faro de Málaga vuelve a lucir.	6. ^a
Un himno nuevo dedicado al Caudillo.	6. ^a
En Inglaterra ha sido descubierto un complot contra el plan de rearme.	3. ^a
Queipo de Llano al micrófono.	8. ^a

Año II

Sábado 6 de Marzo de 1937

Núm. 198

“España, cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar,”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

En Asturias se ocupó ayer al enemigo una línea completa de trincheras

Dos tanques y un avión perdieron también los rojos en el frente asturiano

El parte oficial desmiente las falsedades de los rojos

La Aviación Nacional hostiliza la retirada de Madrid

(De nuestro enviado especial señor Tello).—Talavera de la Reina, 5.—El tiempo que parecía días anteriores amenazador y duro, en el día de ayer cambió por completo. Por Madrid ha lucido un sol espléndido.

La actividad bélica se ha reducido a ligeros frotos de fusilería, y fuego de nuestras baterías, que, como siempre, han batido con su proverbial precisión todas las fortificaciones marxistas.

La Aviación nacionalista voló ayer por todos los sectores del frente enemigo. Se limitó a realizar vuelos de observación de los movimientos marxistas. Nuestros aparatos regresaron a sus bases sin que hubieran sido molestados por la aviación roja, que hace días no se atreve a presentar combate a los invencibles aviadores españoles.

Durante el día de ayer han continuado las deserciones en

las filas rojas de milicianos con armamento, que buscan en nuestras líneas la justicia que les ofrecieron los dirigentes marxistas.

Sus declaraciones coinciden exactamente con las que los milicianos pasados anteriormente ofrecieron a nuestros mandos. De ellos se deduce que se agrava por momentos la situación en el interior de Madrid.

Miajas—con su incomparable técnica de retiradas estratégicas continúa evacuando el material que puede por la única vía que aún le queda expedita.

Esta evacuación se hace con grandes dificultades. La Artillería y la Aviación nacionalista vigilan constantemente los movimientos enemigos y frustran casi por completo esta obligada retirada de las fuerzas defensoras de Madrid.

Por declaraciones últimamente prestadas por los milicianos pasados, sabemos que

como consecuencia de los últimos desastres rojos del Jarama, Pingarrón y Arganda, se han recrudecido las persecuciones contra la ya famosa «quinta columna».

Las brigadas internacionales, sabedoras de que la pérdida de la capital de España se avecina, se entregan al saqueo y al asesinato y a la destrucción de la ciudad. Los jefes rojos, aun los de las brigadas internacionales, tienen pleno convencimiento de que la partida en Madrid esta perdida para ellos. El rápido emudecimiento de las baterías enemigas confirman esta impresión. Por otra parte la celeridad que las autoridades rojas quieren prestar a la evacuación de material y los informes recibidos de que Miaja está autorizado a abandonar Madrid por orden del desgobernado valenciano, corroboran y hacen digna de crédito la sensación de que nos hallamos en el principio del fin.



En la costa mediterránea, muy cerca de Málaga, la Escuadra Nacional celebra la conquista de aquella ciudad, a la que cooperó con heroicos y eficaces servicios, que paralizaron la actuación de la Escuadra roja, cuya destaal marinería no tuvo valor más que para asesinar cierta noche histórica a sus caballeros oficiales

Jorge Claramunt,

NO DEJE DE LEER NUESTRO NÚMERO DE MAÑANA

el fundador de El Alcazar, en nuestra Redacción

Anoche tuvimos el placer de recibir en nuestra Redacción la visita del ilustre periodista Jorge Claramunt, secretario general de Prensa de la Comunión Tradicionalista, que realiza un viaje de inspección y organización por varias provincias de la España liberada.

Fundador Claramunt de EL ALCAZAR, que fielmente sigue el impulso y las normas que le trazara el gran periodista, con éxito sin precedentes en la Prensa provincial, no necesitamos reflejar la satisfacción que sentimos al volver a estrechar su mano, departir con él cordial-

mente y oírle las más optimistas impresiones de la campaña. También tuvo la gentileza, que mucho le agradecemos, de dedicar expresivos elogios a nuestra labor, que realmente es la suya, puesto que no hacemos otra cosa sino continuar sus pautas y aprovechar las lecciones de su maestría y su experiencia, plasmadas en buena parte de la colección de EL ALCAZAR.

A continuación reproducimos las cuartillas que, accediendo con su característica amabilidad a nuestro deseo, escribió para nuestros lectores:

En el flujo y reflujo de estos días de excepción, hémeme de nuevo en EL ALCAZAR, sentado ante la mesa de trabajo que nos vió escribir las cuartillas de su número primero.

Son aquellas horas demasiado importantes en la vida de España, para que puedan dejar de serlo en la de los individuos. Toledo volvía a ser española en la mañana de un 28 de septiembre, que nadie podrá olvidar en mucho tiempo. Instantes después—sólo transcurrieron los minutos necesarios para redactar e imprimir, sin medios, pero con entusiasmo inigualable—aparecía una hoja, que llevaba el glorioso título de la fortaleza imperial.

Los caballeros defensores de la Academia pidieron que se continuara la numeración del diario editado por ellos, y vinimos a recoger su riquísima herencia de valores morales.

Calcúlese con cuánta emoción vuelve a esta casa el que modestamente puso su primera piedra, y con cuánta alegría ha de ver la metamorfosis experimentada por aquella hoja, hoy periódico de gran altura, gracias al esfuerzo de unos auténticos periodistas de la Tradición.

Mañana no estaré ya materialmente a vuestro lado; pero me atrevo a pedir un hueco en la Prensa toledana para el que no quiere dejar de ser uno más entre vosotros.

Jorge CLARAMUNT

Boletín Informativo

Salamanca, 5.—Boletín informativo del Cuartel general del Generalísimo con noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

Ejército del Norte.—Quinta y Sexta Divisiones, sin novedad con fuego de fusil y cañón.

Octava División, Asturias.—Se ha llevado a cabo en el sector de Escamplero una rectificación a vanguardia de nuestras posiciones, ocupándose al enemigo una línea completa de trincheras.

En Oviedo el enemigo realizó dos ataques con tanques, siendo rechazado y quedando dos tanques en nuestro poder. También dejó abandonadas numerosas bajas.

Un avión fué derribado por el fuego de nuestra tropa.
Cuerpo de Ejército de Madrid.—Divisiones de Avila y Soria sin novedad.

Ejército del Sur.—Sin novedad.

NOTA.—Son absolutamente falsas las noticias propaladas por los marxistas en las que se habla de haber tomado Toledo, Talavera y Navalcarnero, así como de pretendidos avances en Oviedo, cuando lo cierto es que han tenido más de 4.000 bajas en los últimos combates.

La moral roja está decaída por los millares de bajas y carencia de artículos de primera necesidad de los que todos carecen incluso los milicianos.

Sólo las medidas de terror logran contener el disgusto de la retaguardia.

De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Marín Moreno.



D. Erasmo de los Ríos, amigo de los sefardíes y de todos los judíos en general. Un marxista de gustos muy burgueses y refinados, que soportaba, sin embargo, el hedor de las Casas del Pueblo porque ellas le servían de plataforma y le granjearon graciosamente su cátedra de Madrid. Atildado, redicho, cómico... ¡Otro farsantel!